

SIN TITUBEOS

IEEM ahora por cambio de consejeros

DIANA MANCILLA

DESPUÉS DE CUATRO años de procesos electorales consecutivos, el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) comienza con el cierre de las actividades con el resguardo de toda la paquetería y papelería electoral en físico.

ENTRE ELECCIONES ORDINARIAS y extraordinarias, desde 2021 el IEEM no ha tenido descanso en la preparación, organización y desarrollo de comicios mexicanos.

EN 2021 SE llevó a cabo la elección de ayuntamientos y diputaciones locales. Ese mismo año, se repitió la elección municipal en Nextlalpan por la quema de urnas. La jornada se desarrolló el 14 de noviembre.

YA PARA 2022, hubo elección extraordinaria en Atlautla, que se llevó a cabo el 15 de mayo de 2022, por violencia política contra una de las candidatas contendientes.

APENAS TERMINABAN CUANDO ya comenzaba la actividad en los partidos políticos para iniciar el proceso para la elección de la gobernadora. Participarían Delfina Gómez

contra Alejandra Del Moral el 6 de junio de 2023. El resultado ya lo sabemos y ahora hasta Alejandra pertenecerá al mismo partido que la maestra Delfina, la gobernadora. Ella, lo dijo, quizá esté en el gabinete ampliado con Claudia Sheinbaum. Gran diferencia.

PARA 2024 VINIERON las elecciones y la más grande de la historia: presidencia, senado, cámara federal (organizado por el INE). Diputaciones locales y ayuntamientos (organizado por el IEEM).

TODO INDICA QUE ya con la entrega de la papelería concluyen, por lo menos hasta 2027 con la actividad en la organización de elecciones (a menos que sugiera una sorpresa), pero todo indica que no la habrá.

ASÍ QUE CON el cierre de los órganos desconcentrados este viernes 12 (juntas distritales y juntas municipales) comienza la calma en el IEEM en cuanto a esta actividad. Se tomarán unas merecidas vacaciones.

PERO VIENE LA selección de tres consejeros electorales. Se van Sandra Bringas, Daniella Durán y Francisco Bello. Se espera que en esta ocasión el INE no tarde tanto.